

Haftpflichtversicherung



Oje, das tut mir leid! Das war keine böse Absicht!

Trotzdem müssen Sie jetzt Schadenersatz leisten.

Solche Szenarien passieren tagtäglich zu tausenden Fällen. Genau aus diesem Grund sollten sie über eine private Haftpflichtversicherung verfügen.

Eine private Haftpflichtversicherung deckt ihre gerechtfertigten Ansprüche und wehr unberechtigte Ansprüche für Sie ab.

Die Versicherungssumme sowie die Ausschlüsse in der Polizze sind auch hier ein wichtiger Faktor.

Ob Sie ausreichend oder nicht ausreichend versichert sind, erfahren Sie immer dann, wenn Sie die Ausschlüsse zu ihrer Haftpflichtversicherung in Ihrer Polizze (Versicherungsschein) kennen.

Wir bieten ihnen eine umfangreiche Servicierung an und überprüfen Ihre Polizze auf den optimalen Versicherungsschutz, damit Sie im Versicherungsfall keine böse Überraschung durch eine mögliche Ablehnung des Versicherers erleben.